

À Santiago de Cuba, des actions sont menées dans des centres d'intérêt socio-économique

Image not found or type unknown

La Havane, 10 juillet (RHC) Comme dans le reste du pays, dans le berceau de la Révolution, un vaste mouvement est en cours pour relancer les services de base à la population, améliorer l'infrastructure des objectifs économiques et transformer les quartiers en situation vulnérable, en saluant le 71^e anniversaire de l'acte héroïque de la Moncada.

Les actions dans l'aqueduc de la ville de Palma Soriano se distinguent, où 33 km de réseaux hydrauliques ont été installés, bénéficiant à plus de 27 000 personnes ; ainsi que le changement de la

matrice énergétique dans les stations de pompage et de repompage de l'eau dans toutes les municipalités. Pour l'ensemble de ces actions de réhabilitation, l'Institut National des Ressources Hydrauliques (INRH) de Santiago de Cuba a alloué quelque 63 millions de pesos, qui seront utilisés pour la construction, l'assemblage et l'amélioration de l'infrastructure au cours de l'année 2024.

Pour l'entretien et la réparation, le montant s'élève à 70 millions de pesos, dans une infrastructure vaste et complexe compte tenu des caractéristiques géographiques de nos villes et communautés, et de l'âge des réseaux, puisqu'il y a plus de 300 kilomètres de tuyaux et de réseaux, ainsi que 200 stations de pompage, ont indiqué des sources du gouvernement provincial à la télévision locale.

Parmi les autres actions menées sur le territoire, citons la récupération de dizaines de kilomètres de routes de montagne et la réhabilitation de routes principales et d'un tronçon de la route nationale ; la promotion de pôles productifs et de zones de développement agricole et la réhabilitation de centres de santé (en particulier 50 cabinets de médecins de famille et d'infirmières), d'éducation, de culture et de sport.

Le transport de passagers, principalement par voie ferrée, s'est amélioré grâce à la réactivation de lignes intra et inter-municipales et d'autres vers les provinces de la région (Guantánamo, Holguín et Granma), toutes liées au programme d'activités conçu pour la période des vacances.

Dans le cas particulier de la municipalité de Tercer Frente, qui accueillera les activités centrales de la province en hommage à la Journée de la rébellion nationale, des progrès sont réalisés dans le programme de construction de logements sous ses différentes formes et types, dans la revitalisation des villages de Cruce de los Baños, Matías et ceux situés dans les zones les plus complexes de sa géographie accidentée et, de manière intensive, dans la récupération des zones de culture du café, la plantation de diverses cultures et d'autres productions.

Le 26 juillet a été choisi à Cuba comme Journée nationale de la rébellion à une date similaire, mais en 1959, lors d'une réunion du Conseil des ministres, la première proposition (approuvée à l'unanimité) a été faite par le médecin et combattant révolutionnaire Armando Hart Dávalos, ministre de l'Éducation, qui a suggéré de considérer la date de cette manière spéciale. (Source : Granma)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/359684-a-santiago-de-cuba-des-actions-sont-menees-dans-des-centres-dinteret-socio-economique>



Radio Habana Cuba